



Carnaval d'hiver de l'école La Colombe

Le **jeudi 25 février prochain**, tous les élèves de l'école La Colombe auront la chance de participer à un carnaval d'hiver.

En matinée, les élèves iront patiner à la patinoire de Lac-des-Aigles. Une petite glissade sera disponible pour les élèves du préscolaire.

En après-midi, des jeux collaboratifs seront organisés. Veuillez prévoir des vêtements chauds pour votre enfant.

L'horaire de la journée demeure le même. Comme à l'habitude, l'heure du dîner sera assurée par le service des dîneurs.

Bon carnaval!

L'équipe-école

